

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Canal + University: 30 jeunes formés au Sameau

Photo: Jocelyn ABILA



Canal+ Gabon a sponsorisé l'une des formations du Sameau 2022.

A.R
Libreville/Gabon

DANS le cadre de la 2e édition du Salon des métiers de l'audiovisuel et du numérique (Sameau), qui vient de refermer ses portes, Canal + a décidé d'apporter 100 % de soutien financier à l'étendard Vert-Jaune-Bleu. Gab Kulture Event se joint à Canal + pour promouvoir le développement de l'écosystème audiovisuel au Gabon. Ainsi, 30 jeunes gabonais vont

bénéficier gratuitement de la formation en réalisation et montage vidéo. L'objectif de cet atelier étant de professionnaliser les producteurs afin de faciliter la création de contenu aux standards internationaux pour une meilleure intégration de productions gabonaises sur les chaînes Canal +. La formation a été assurée par des professionnels aguerris, notamment Samantha Biffot, Melchy Obiang, Eman Ndoungou, Braddy Jordan et Arel Mekindet.

Le clin d'œil de *lybek*



Éducation: la promotion "Camélia Ntoutoume-Leclercq" sur le marché du travail

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

A U terme de leurs cinq années de formation pour les enseignants de lycées et trois années pour ceux des collèges, les 199 lauréats de la 27e promotion de l'École normale supérieure (ENS), baptisée "Camélia Ntoutoume-Leclercq", ont reçu leurs parchemins de fin de formation samedi dernier. C'était en présence du haut-commissaire général de la République, Michel Essonghe, de quelques membres du gouvernement, du directeur général de l'ENS, Fidèle Allogho-Nkoghe, et du secrétaire général de l'Enseignement supérieur, Frédéric Tom Mambenga Ylagou. Pour la marraine de cette 27e promotion, l'ENS a su faire face aux exigences des plus hautes autorités du pays, et aux attentes de



Photo: H.N.M

La marraine de la 27e promotion © posant avec ses filleuls.

la communauté éducative. Tous les acteurs du système éducatif gabonais, ainsi que les partenaires techniques et financiers doivent s'unir pour faire de l'école gabonaise un modèle de référence dans les années à venir. Je suis très honorée d'être votre marraine. Je me tiens prête à vous prodiguer de sages conseils, et je vous invite à toujours adopter une posture

réflexive face aux difficultés qui se présenteront à vous". Pour sa part, le major de la promotion, Nathan Shérubin Nguema Obame, - il a obtenu la moyenne de 15,35/20 -, a exprimé son espoir et celui de ses promotionnaires de "compter rapidement dans les effectifs, afin de dispenser aux apprenants notre savoir-faire".

Premiers secours: vulgariser les gestes qui sauvent

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

LES gestes qui sauvent. Il faut les connaître et être capables de les pratiquer en cas de besoin partout où l'on peut se retrouver. C'est à cette sensibilisation que la Croix-Rouge gabonaise (CRG) s'est attelée le week-end dernier dans le cadre de la commémoration en différé de la Journée mondiale des premiers secours. Dans les communes de Libreville, Owendo et Akanda, les équipes des volontaires se sont déployées pour sensibiliser les populations sur l'importance, pour chaque citoyen, de maîtriser au moins certains gestes, en vue de sauver des vies en cas d'alerte ou de détresse partout où ils peuvent se trouver. Cela, à travers des simulations



Photo: BOTOUNOU

Une simulation de réanimation d'une victime en détresse.

sur les pratiques de réanimation d'un nourrisson, d'un enfant ou d'un adulte. "Lorsqu'un adulte est dans un état inconscient et il ne respire pas, on commence d'abord par pratiquer 30 massages cardiaques au niveau du thorax et 2 insufflations. Chez un enfant, on pratique d'abord 5 insufflations, 30 massages, ensuite 2 insufflations et 30 massages. Il en est de même chez le nourrisson. Tout simplement

parce que chez ces deux dernières catégories, c'est d'abord la respiration qui s'arrête, le mieux c'est de les aider à reprendre la respiration avant de pratiquer le massage", explique Flore Sugué, monitrice en premiers secours à la CRG. Et de préciser que "chez l'adulte, le massage cardiaque se fait avec les deux mains, une main chez l'enfant et chez le nourrisson avec deux doigts"